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Outros

ESTADO DA BAHIA 
Prefeitura Municipal de São Gabriel 
Conselho Municipal de Saúde 
Secretaria Municipal de Saúde 

Ata da 4 7ª Reunião Ordinária de 2022 
Conselho Munfoipal de Saúde de São Gabriel 

Aos treze dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois às nove horas e quatorze minutos, no 
gabinete do Secretário, na Secretaria Municipal de Saúde, situada na rua 7 de setembro, s/n, Centro, 
São Gabriel, Bahia, reuniu-se os membros do Conselho Municipal de Saúde para apresentação e 

apreciação da seguinte pauta: Credenciamento de Raio X para atender as urgências, 
emergênciase e que ocorrer, estando presentes os seguintes conselheiros e conselheiras: Joaquim 
Augusto Pereira Silva (representante titular da Associação do Sindicato da Saúde); Gerson da Rocha 
Machado Neto (Representante titular da Secretaria Municipal de Saúde); Sérgio Maurício Gama 
Machado (representante titular da Secretaria Municipal de Educação); Maria das Graças Gomes da 
Rocha (representante titular da Associação dos Agentes Comunitários de Saúde) e Hérique 
Machado de Oliveira (representante titular da Cooperativa Agropecuária e Familiar do Corta Asa). 
Após avaliar quórum a secretária do conselho, Sra Cícera Nunes Souza, cumprimenta os presentes e 
passa a palavra para o presidente do conselho, Sr. Joaquim Augusto Pereira Silva que cumprimenta 
a todos (as), agradece pela presença e dá início a reunião passando a palavra para o Secretário 
Municipal de Saúde, Sr. Gerson da Rocha Machado Neto. O secretário cumprimenta a todos (as) e 
inicia falando sobre uma visita técnica realizada pela equipe da Secretaria de Saúde do Estado ao 
hospital, na qual foi feita a interdição do aparelho de Raio X em função da necessidade de 
adequação do referido aparelho. Foi sinalizada a necessidade de troca do revelador para que o 
aparelho possa continuar em atividade em condições adequadas e sem oferecer riscos. O secretário 
explicou que já está em processo licitatório para aquisição do novo revelador, porém diante da 
grande demanda, principalmente para comtemplar em tempo hábil as regulações dos problemas 
ortopédicos, será necessário contratulizar com prestador privado para a realização de Raio X, até 
que a situação do aparelho próprio esteja resolvida. Neste sentido, o Sr Gerson solicita deste 
colegiado aprovação para abertura de credenciamento, mediante tomada de preço, para realização 
de Raio X por período temporário junto a prestador privado. Após sua explanação e retirada as 
dúvidas, a proposta foi aprovada por todos(as). Nada mais havendo a tratar, eu, Cícera Nunes 
Souza, secretária executiva do Conselho, lavrei a presente ata que será assinada pelos senhores 
membros, após lida e aprovada. s~ abriel, 13 de ab ·1 de 2022. · /Í/--
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